



**IDIC** CAUTELANDO LA CALIDAD DESDE 1911  
EJÉRCITO DE CHILE



*Instituto de Investigaciones y Control del Ejército de Chile (IDIC)  
recibe a delegados de la Comisión Internacional Permanente para el  
Uso de Armas de Fuego Portátiles (C.I.P.)*

18 y 19 de octubre de 2016  
Centro de Eventos Casapiedra

El Instituto de Investigaciones y Control (IDIC), dependiente del Comando de Industria Militar e Ingeniería (CIMI), recibió en Chile a los delegados de los países participantes de la Comisión Internacional Permanente para el Uso de Armas de Fuego Portátiles (C.I.P.).

Durante su visita, los participantes conocieron el Instituto y además se reunieron en intensas sesiones de diálogo en el Centro de Eventos Casapiedra los días 18 y 19 de octubre.

Dentro de los temas que más llamaron la atención de los participantes fue el de Sistema de Armas, instancia en la cual se les mostraron las pruebas que se han realizado en vidrios blindados, murallas, muros, cascos y chalecos antibalas, entre otros, cobrando una vital importancia el tema de la resistencia del material.

Cabe destacar que esta Comisión no se realizaba en el país desde el año 1992, por lo que para el Instituto y el Ejército fue un gran evento que vale la pena enfatizar.

El Director del IDIC, durante su discurso, expresó sobre la importancia que tiene para el país estar en la C.I.P. y el honor de recibir a delegados de tan alto nivel en el Instituto.

MundoChile tuvo el honor y gran desafío de participar con sus intérpretes simultáneos para estas sesiones de trabajo en Casapiedra, trabajando en 3 cabinas interconectadas en las cuales se entregaban los mensajes en inglés, francés y alemán en forma simultánea.

